



Estadísticas

El Aeropuerto de Burgos registra en agosto más de 2.000 pasajeros

- La infraestructura aeroportuaria gestionó 402 aterrizajes y despegues durante el pasado mes

12 de septiembre de 2018

El Aeropuerto de Burgos cerró agosto con un incremento significativo en el número de pasajeros, 2.016 viajeros, lo que supone un aumento del 120,3% respecto al mismo periodo del año pasado.

Durante el pasado mes la infraestructura aeroportuaria gestionó 402 aterrizajes y despegues, lo que supone un aumento del 12,3%.

En lo que va de año, de enero a agosto, el Aeropuerto registró 6.257 pasajeros (+52,8%) y 1.388 movimientos de aeronaves.

Nota de prensa